

TV-Beitrag: „Tausende Regeln, das macht keinen Sinn!“

Unter dem Titel „Zahnarztpraxen am Limit: Warum immer mehr Zahnärzte aufgeben“ zeigt ein aktueller Beitrag der Sendung DER TAG in Berlin & Brandenburg (rbb Fernsehen), durch welche bürokratischen Verrücktheiten sich Zahnärzte heutzutage kämpfen müssen, um gesetzeskonform behandeln zu können. Im Zentrum des Beitrags steht dabei die Berliner Zahnärztin Barbara Plaster, die von den Vorschriften, die sie jeden Tag in ihrer Praxis erfüllen muss, einfach genug hat. Dass Plaster mit ihrem Frust nicht allein ist, zeigt sich in den zahlreichen Debatten und Aufrufen an die Politik, die Überregulierung zu stoppen und einen aktiven Bürokratieabbau zu betreiben. Der Beitrag ist in der ARD Mediathek abrufbar.

Quelle: Rundfunk Berlin-Brandenburg (rbb)



Hier gehts zum
Beitrag in der ARD
Mediathek.

© Lustre Art Group - stock.adobe.com

**Unter ständiger Aufsicht:
Wenn Vertrauen in die Medizin
durch Paragrafen ersetzt wird.**



„Wir können unseren Job und wissen genau, was wir tun!
Da muss nicht alles zehnfach überwacht werden.“

(Barbara Plaster)



Infos zur Person

FRISCH VOM MEZGER



Wort und Unwort des Jahres 2025

Jedes Jahr wählt die Gesellschaft für deutsche Sprache e.V. (GfdS) ein prägnantes Wort, das das politische, wirtschaftliche und gesellschaftliche Leben eines Jahres sprachlich in besonderer Weise bestimmt hat. Im vergangenen Jahr kletterte der Begriff **KI-Ära** auf Rang 1 zum „Wort des Jahres 2025“. Im Jahr davor schaffte es Ampel-Aus an die Spitze. Zum „Unwort des Jahres 2025“ wurde hingegen von der ehrenamtlichen Initiative „Unwort-Aktion“ der Ausdruck **Sondervermögen** gewählt.

Quellen:
Gesellschaft für deutsche Sprache e.V.
www.unwortdesjahres.net



Für einen sicheren Praxisalltag mit Viruspatient/-innen

BZÄK und Deutsche Aids-Hilfe haben gemeinsam eine Broschüre entwickelt, die sich mit dem Umgang von Patient/-innen mit blutübertragbaren Viruserkrankungen beschäftigt. Sie richtet sich an das gesamte Praxisteam, da die Praxismitarbeiter/-innen häufig die ersten Ansprechpartner sind.

Quelle: Bundeszahnärztekammer

Neue Anlaufstelle für Gesundheitsforschung in Deutschland

Im vergangenen Oktober hat das neue Forschungsdatenzentrum Gesundheit (FDZ Gesundheit) seine Türen geöffnet. Es ist im Bundesinstitut für Arzneimittel und Medizinprodukte (BfArM) angesiedelt und bildet künftig die zentrale Infrastruktur für die sichere Bereitstellung und Nutzung von Gesundheitsdaten zu Forschungszwecken im Gesundheitswesen.

Weitere Infos auf
www.forschungsdatenzentrum-gesundheit.de.

Hier gehts zur Broschüre.

Alle Daten, die im FDZ Gesundheit bereitgestellt werden, sind pseudonymisiert oder anonymisiert. Die Pseudonymisierung der Daten erfolgt durch die Vertrauensstelle am Robert Koch-Institut.

Quelle: www.bundesgesundheitsministerium.de

ANZEIGE

DAS BOTTLE-MITTEL

Deine Wasserentkeimungslösung mit Kalkschutz für sauberes Wasser - mit praktischer Dosierhilfe



SAUBERES
WASSER

FÜR JEDE
BOTTLE



GREEN&CLEAN WK

 METASYS
protect what you need

T +43 512 205420 | info@metasys.com | metasys.com